



## El presupuesto para 2024 es una imposición del Ejecutivo: Jorge Romero



En entrevista para MVS Noticias con Manuel López San Martín, Jorge Romero, coordinador parlamentario del PAN y presidente de la Junta de Coordinación Política en San Lázaro, hizo declaraciones críticas sobre la aprobación del presupuesto para 2024 por parte de legisladores de Morena y sus aliados.

Romero comenzó la entrevista destacando lo que él considera una narrativa "tramposa" por parte de Morena en relación con el presupuesto. Señaló que, a pesar de la aprobación de la ley de ingresos, el gobierno reconoce que gastará mucho más de lo que recaudará, lo que resulta en un déficit. Explicó que esta deficiencia se traducirá en una deuda de aproximadamente 2 billones de pesos, una cifra notable.

El líder parlamentario del PAN acusó al gobierno de Morena de prometer que no se endeudaría a México, pero finalmente lo están haciendo de una manera sin precedentes en las últimas dos décadas. Según Romero, esta deuda se distribuirá en varios aspectos de la propuesta de gastos.

Romero expresó su oposición a la asignación de fondos a proyectos como la construcción de una refinería que, según él, no se completará durante el sexenio actual. También cuestionó la prioridad dada al proyecto del Tren Maya, argumentando que debería llevarse a cabo después de resolver otras necesidades más urgentes, como la disponibilidad de medicinas.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/10/19/el-presupuesto-para-2024-es-una-imposicion-del-ejecutivo-jorge-romero-611178.html>